	Мотоциклы
Времена, когда герои рок-н-ролла были не в моде, прошли. Принцы ездили на семейных хетчбеках, никто не признавался в покупке откровенных журналов, а детей приносили аисты. В общем, было скучно. К счастью все вернулось на круги своя. Теперь принцы очаровывают принцесс двухколесными конями. И не обязательно белыми. И это приятно. Приятно с ветерком вовремя доехать до нужного места, не застревая в пробках. Приятно маневрировать и оглядываться на автомобилистов, которые с завистью и смотрят вслед. И, о боже как приятно пронестись со скоростью ветра мимо ротозеев, которые даже не успеют сказать: "Ух, ты!". Новым хобби увлеклись политики, коммерсанты и даже чиновники увлеклись. Говорят, теперь модно, если в гараже у солидного мужчины рядом с лимузином стоит крутой мотоцикл, а лучше два - спортивный и чоппер (CHOPPER это мотоцикл с высоким рулём и сиденьем, или изготовленный на заказ). К числу VIP-брендов относится итальянский мотоцикл марки Ducati с мотором объемом 1 литр. Его можно купить за $30 000. Другой знаменитый бренд – Harley-Davidson, в базовой комплектации стоит от 8 тыс. до 35 тыс. долларов. Но такие мотоциклы редко покупают в базе. А со всеми аксессуарами его стоимость доходит до 50-80 тыс. "зеленых". Каков же модный дизайн мотоцикла. Сейчас актуальны раздетые мотоциклы. Это когда на мотоцикле почти нет корпуса. Современные тенденции не перестают удивлять. Большинство производителей стараются избавиться от всего лишнего, представляя мотоциклы как есть. Вполне возможно, такой новый вид транспортных средств считается более мужественным. И уж конечно, образ героя дополняет мотокостюм. Хорошая двубортная кожаная куртка сделает вас мечтой принцесс.


	Bikes

Times when rock'n'roll heroes were out of fashion have passed away. Princes drove family hatchbacks, nobody confessed in buying steamy magazines and babies were brought home by storks. Far and by, it was draggy. Fortunately, water has found its own level. Nowadays princes fascinate princesses by two-wheeled iron horses. And not necessarily white ones. And it’s well.  It is pleasant to make a joyride to destination without sticking in a traffic jam. It is nicely to manoeuvre and look back at the automobilists that stare after you with envy.   And, Gosh, how cool it is to rush at a speed of wind leaving behind gapers that even don’t catch the moment to utter “Wow!”.  Politicians, businessmen and even officials are enamoured of the new hobby. It’s now fashionably for a respectable man to have in his garage alongside of limousine a cool bike, or better two ones – a sport bike and a chopper (CHOPPER is a bike with a high level position of a handle-bar and a saddle or a customized bike).  An Italian Ducati bike with engine capacity 1 liter belongs to VIP brands. You can buy it for $30 000. A standard model of another famous brand, Harley-Davidson, costs from $8000 up to $35000. And its cost with all accessories runs up to 50-80 thousands fazzol.  What is the fashionable bike design? Naked bikes (the bikes having practically no package) are up-to-date now. Modern trends keep up amazing. Most manufactures try to get rid of everything unnecessary presenting bikes as they are. It is quite possible that such new kind of vehicles is considered to be more masculine. And of course, a hero image is accessorized by moto suit.  A good double-breasted leather jacket will make you a princesses’ dream.




	Модные тенденции предстоящего лета.

Смелость – вот что понадобиться этим летом мужчине при выборе наряда. Впрочем, боязнь показаться слишком нарядным преследует только старых и слабых духом. Не бойтесь: если на вашей рубашке будут блестеть пайетки или будет раскидывать свои ветви сакура, дамы, понимающие толк в моде, только обрадуются. Ведь в голове-то у вас все осталось по-прежнему! Конечно, если вы считаете, что «главное в женщине – красота, а в мужчине - ум», то можете продолжать знакомиться с девушками в своих старых вельветовых штанах. Только будьте готовы к тому, что девушки будут реагировать на вас по-разному. Одни закроют глаза на немодность, и учтут массу других приятнейших качеств. А другие – откроют глаза, и унесут при этом ноги. Поэтому сделайте звук громче. Я помогу вам переодеться. Лето близко. И это лето будет горячим. Первое, что бросается в глаза – брюки укорачиваются. Предполагается, что шорты в этом сезоне мужчины носят всюду – на работу, на вечеринку, на пляж. У Гуччи шорты так коротки, что «дух захватывает». И не только у тех, на ком они надеты. Причем шорты этим летом можно носить и с жилетами и кожаными куртками на голое тело. Выглядят очень откровенно. Для менее смелых сойдут шорты до колен. Если вы уж совсем консервативны, наденьте брюки. Они как раз для тех, кто чтит традиции. На смену любимым прямым брюкам без складок приходят старые забытые широкие брюки с вытачками и высокой талией, «как у папы». Очень мило выглядят. А если положить руки в карманы – такие получаются шаровары. И, конечно, не забудьте о водолазках, майках, джемперах и кардиганах. Все только самое тончайшее и приятное на ощупь. Предписано носить мускулистым мужчинам, которым есть что демонстрировать и щупать. Животик или отсутствие мышц лучше спрятать куда-нибудь под рубашку или пиджак. 


	Upcoming Summer Fashion Trends
Boldness, that is what a man will need when choosing clothes.  However, fear to look too spruce is hunting only old and weak in spirit men.  Don’t be afraid: ladies, showing discrimination in fashion, will rejoice at seeing paillettes glistening or sakura branches expanding on your shirt.  Your brains are still the same, aren’t they? Sure, if you consider, that “the main thing in a woman is beauty and in man – brains”, then go on meeting girls in your old velveteen trousers.  Then be ready, that girls will react to you in a different way. Some of them will turn the blind eye to your being out of fashion and will take into account plenty of other good touches of nature. And others will open their eyes wide and will take to their legs.  That’s why turn up the sound. I will help you to shift your clothes. Summer is in sight. And this summer will be hot. First that strikes the eye - trousers get shorter. Shorts are supposed to be worn by men everywhere this season – for work, a party or beach.  Gucci shorts are so short that it’s simply “breath-taking”. And the breath is taken away not only from those who put these shorts on. Besides, these shorts can be worn together with both vests and leather jackets next to skin. Look very skimpy. Mid leg shorts will suit those who are less bold. If you are too conservative - put on trousers. They are just for those venerating traditions. Favorite straight leg trousers without creases are being replaced with old forgotten wide leg high waist darted trousers like “daddy’s ones”.  Look very prettily.  And when putting your hands in the pockets, they turn into bloomers. And, of course, don’t neglect turtlenecks, sleeveless sport shirts, polo-neck sweaters, and cardigans. Everything that is the thinnest and the smoothest to the touch. Prescribed to be worn by chizzled men, which have something to be demonstrated and touched. A belly or lack of muscles should be better hidden somewhere under a shirt or a jacket.  




